

Intendente de Paysandú en la mira: funcionario condenado por intentar introducir cocaína al país

Principal



Publicada el: 18/11/24	Visitas: 124
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 63	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/intendente-de-paysandu-en-la-mira-funcionario-condenado-por-intentar-introducir-cocaina-al-pais_8702.php

**INTENDENTE DE
PAYSANDÚ EN LA MIRA:
FUNCIONARIO
CONDENADO POR
INTENTAR INTRODUCIR
COCAÍNA AL PAÍS**

Principal

Intendente de Paysandú en la mira: funcionario condenado por intentar introducir cocaína al país

Intendente de Paysandú bajo el escrutinio público: un funcionario enfrenta condena por intentar contrabandear cocaína.

Condena a Funcionario Municipal por Narcotráfico en Paysandú

Un funcionario de la Intendencia de Paysandú ha sido condenado a dos años y diez meses de penitenciaría tras intentar ingresar al país con diez kilos de cocaína.

El individuo, de 29 años, trabaja en el sector de alumbrado y ocasionalmente se desempeñaba como chofer de maquinaria vinculada a esa área.

Según lo informado por El Telégrafo y confirmado por Telenoche, este individuo, junto a un cómplice de 36 años, fue detenido el pasado jueves mientras intentaban llevar la droga desde Argentina.

La detención se produjo durante un operativo de rutina, donde los efectivos policiales notaron una conducta sospechosa del conductor.

El vehículo fue trasladado a la base policial para realizar un análisis más exhaustivo, donde se descubrió que el panel lateral había sido modificado.

En su interior, los agentes hallaron nueve ladrillos encintados, totalizando aproximadamente diez kilos de cocaína.

Ambos detenidos fueron imputados y condenados tras un proceso abreviado.

Una vez que la Intendencia de Paysandú tuvo conocimiento de los hechos, se dispuso iniciar un sumario administrativo y destituir al funcionario por la gravedad de la situación.

El intendente de Paysandú, Nicolás Olivera, comentó que el hombre había sido contratado en 2022 mediante un convenio con la Dirección Nacional del Liberado, representando una segunda oportunidad que no supo aprovechar.

Además, aclaró que el implicado era militante del Partido Nacional, indicando que "no es una persona del círculo de confianza, ni cercana, ni en la toma de decisiones".

Por su parte, el senador del Frente Amplio, Eduardo Brenta, calificó lo sucedido como "muy grave" y solicitó información adicional sobre el proceso de contratación del funcionario.

Este requerimiento se realizará a través de la comisión permanente que opera en el Parlamento durante el receso de sesiones.

Olivera respondió a las críticas de Brenta señalando que "en este país sorprende la doble moral política", remarcando la importancia de ofrecer segundas oportunidades y cuestionando la falta de credibilidad de quienes critican esos esfuerzos.

Fuente: Telenoche

Imágenes

INTENDENTE DE PAYSANDÚ EN LA MIRA: FUNCIONARIO CONDENADO POR INTENTAR INTRODUCIR COCAÍNA AL PAÍS

Intendente de paysandu en la mira funcionario condenado por intentar introducir cocaína al país

Tags

nacional, escrutinio, contrabandear, intendencia, funcionario, proceso, intentar, individuo, intendente, olivera, enfrenta, condena

Noticias relacionadas

4.3 * *Se impone una pena de 6 años de cárcel al individuo que intentó introducir 61 kilos de cocaína en Uruguay*

4.9 * *Un operador penitenciario sentenciado por introducir teléfonos celulares en la cárcel de Salto*

4.6 * *El escrutinio departamental se pone en marcha este martes y se extenderá hasta el viernes, marcando un momento clave para la democracia local*

4.8 * *Hombre sentenciado tras intentar introducir 42 kilos de narcóticos por el puente San Martín*

4.2 * *Intento fallido: mujer trató de introducir más de 12 kilos de cocaína camuflados en productos de belleza*

4.5 * *Sentencian a ecuatoriana que intentó contrabandear cocaína con un valor superior a los 6 millones de pesos*

5.0 * *Hombre de 32 años recibe condena por su papel en el millonario tráfico de cocaína a bordo de un camión*

3.5 * *Corte Electoral: este martes arranca el escrutinio definitivo en todas las capitales del país*

3.7 * *Tres mujeres detenidas en el aeropuerto de Carrasco al intentar introducir 13 kilos de cocaína en el país*

4.9 * *El Intendente Zunino respalda la adquisición de camiones de recolección de residuos frente a las objeciones de Adeom y miembros de la oposición*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024